

Presseinformation

GAME, SET AND MATCH Ę SÜBA & BARBARA SCHETT

Barbara Schett, ehemalige Nummer 7 der Tennis-Weltrangliste fungiert als neue Unternehmensbotschafterin

Wien, 15. Dezember 2015: „Game, Set und Match“ könnte der neue Leitsatz von Barbara Schett und dem Wiener Bauträger SÜBA lauten. Ab 1.01.2016 fungiert die ehemalige Nummer 7 der Tennis-Weltrangliste und Österreichs erfolgreichste Tennisspielerin aller Zeiten, als neue Unternehmensbotschafterin von SÜBA, dem Bauträger für exklusive Immobilien mit Sitz in Wien.

Ziel der Zusammenarbeit ist es, den Bekanntheitsgrad von SÜBA in der Öffentlichkeit weiter zu steigern und das Image des Unternehmens zu festigen u.a. durch die Aussage „Barbara Schett empfiehlt“. Weitere Schwerpunkte werden im Bereich Social Media gesetzt, wo Barbara Schett u.a. von ihren exklusiven Reisen berichten wird.

Die SÜBA AG zählt zu einem der etabliertesten und beständigsten Bauträger Österreichs. Das Kerngeschäft des Unternehmens, das seit mehr als 30 Jahren am Immobilienmarkt erfolgreich tätig ist, umfasst Leistungen in den Bereichen Planung, Bau und Vertrieb von Vorsorge- und Eigentumswohnungen sowie Gewerbeobjekten im innerstädtischen Bereich.

„Ich verfolge die Karriere von Barbara Schett schon seit vielen Jahren und habe sie nicht nur als Spitzensportlerin stets geschätzt, sondern auch dafür, wie sie nach Ende ihrer Profikarriere, eine neue erfolgreiche Laufbahn als TV-Moderatorin, Expertin und Unternehmerin eingeschlagen hat. Dass es uns gelungen ist, sie als neue SÜBA-Botschafterin zu gewinnen, freut mich daher sehr.“ so Heinz Fletzberger, Vorstandsdirektor SÜBA. *„Barbara Schett ist international erfolgreich, dynamisch und aktiv, diese Eigenschaften zusammen mit ihrer authentischen und natürlichen Ausstrahlung haben uns sofort davon überzeugt, dass Barbara Schett die ideale Unternehmensbotschafterin für SÜBA ist. Dazu kommt, dass sie selbst einen starken Bezug zu Immobilien hat und diese als Kapitalanlage schätzt.“* erklärt Heinz Fletzberger.

Barbara Schett über ihr neues Engagement: *„Beim Thema Immobilien schlägt mein Herz höher. Für mich waren und sind Immobilien stets die ideale Wertanlage. Ich habe bereits während meiner aktiven Karriere einen Teil meiner Preisgelder und Werbeeinnahmen in Wohnungen in guten Lagen investiert und bin immer gut damit gefahren.“* so die heutige Eurosport-Moderatorin. *„Was mich mit SÜBA verbindet sind Themen wie Exklusivität, Qualitätsbewußtsein, Kompetenz, Sicherheit und Erfahrung.“*



Diese Kriterien habe ich stets geschätzt und setze sie auch bei meinen Partnern voraus%so Schett. "Daher freue ich mich sehr in Zukunft als Botschafterin der Firma SÜBA zu fungieren. Immobilien sind meine Leidenschaft, vor allem als Selbstständige muß ich selbst vorsorgen. Meiner Meinung nach gibt es keine bessere Möglichkeit um das zu tun% erklärt Barbara Schett.

ÜBER BARBARA SCHETT

Barbara Schett ist die erfolgreichste österreichische Tennisspielerinnen aller Zeiten. Sowohl im Einzel (Weltranglistenposition 7), wie auch im Doppel (Platz 8) zählte die gebürtige Innsbruckerin zum erlesenen Kreis der Top 10. In ihrer Laufbahn erreichte Sie das Finale von 6 WTA-Turnieren, von denen sie drei für sich entscheiden konnte. Im Doppel stand sie im Endspiel von 19 Turnieren, von denen sie 10 gewinnen konnte. Zu Barbaras größten Erfolgen im Einzel zählen ferner die Viertelfinalteilnahmen bei den US Open 1999, den WTA Tour Championships 1999 im New Yorker Madison Square Garden, beim Grand Slam-Cup und den Olympischen Spielen 2000 in Sydney. Weiters stand sie im Achtelfinale der Australian Open (1996, 1998, 1999, 2000), der French Open (2000, 2001), Wimbledon (1999) und der US Open (2001). 2001 stand sie an der Seite ihres heutigen Ehemannes Joshua Eagle, im Finale des Mixed-Doppel-Bewerbs der Australian Open. Ihre aktive Tenniskarriere beendete Barbara Schett bei den Australian Open 2005. Die Beendigung ihrer sportlichen Karriere bedeutete gleichzeitig den Start in eine internationale Berufskarriere. Neben ihrer Tätigkeit als Markenbotschafterin und Werbeträgerin für eine Reihe namhafter Firmen, ist sie unter anderem als Moderatorin und Reporterin für Eurosport tätig und berichtet live von den Grand Slam-Turnieren in Melbourne, Paris und New York.

www.barbaraschett.com

ÜBER SÜBA

Seit mehr als 30 Jahren steht der Name SÜBA für Kompetenz und Erfolg am Immobilienmarkt. Jahrzehntelange Erfahrung und Professionalität garantieren den Kunden der SÜBA Sicherheit und Wertbeständigkeit. Die Bauausführung wird dabei von renommierten Baufirmen erbracht. SÜBA entwickelt seit vielen Jahren hauptsächlich Wohnbauprojekte in bevorzugten Lagen, die sich durch hohe Bauqualität und attraktive Architektur auszeichnen. Parallel dazu baut SÜBA seit vielen Jahren gemeinsam mit namhaften Investoren Vorsorgewohnungen, die sich durch ausgesuchte gute Infrastruktur ideal zur Vermietung eignen und eine verlässliche Kapitalanlage darstellen. SÜBA macht aus dem Begriff sWohnen% etwas ganz Besonderes und legt höchsten Wert auf die Schaffung von Lebensqualität in sehr guten bis erstklassigen Wohnanlagen. Hohe Bauqualität, gediegene Ausstattung und zeitlos moderne Architektur sind unübersehbare Merkmale aller SÜBA - Projekte. Die Wohnimmobilie ist nicht nur ein sZuhause% sondern auch eine mittel- und langfristige Wertanlage mit hohem Steigerungspotential. Diesem Kriterium entsprechend entwickelt, plant und baut SÜBA daher spezielle Anlageimmobilien und schafft somit bleibende Werte für viele Generationen.

www.sueba.at

Rückfragehinweis

Mag. Roswitha McGehee

+43 (0)1 . 580 10 . 99

roswitha.mcgehee@sueba.at

SÜBA Bau und Baubetreuung AG

Paulanergasse 15/6

1040 Wien